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免费派送到户 贴近居民生活

帮您精准锁定车陂消费人群

社区里的奇事怪事开心事， 街坊中

的名人达人好心人，请告诉我们。
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信息时报讯（记者 李丹 通讯员 何

诗翔）

12 月 7 日， 广州市人大常委会城

建环资工委副主任余世喜带队市委“四

治”督导组，来到车陂街召开座谈会并

进行实地督导。 车陂街道党工委书记杨

建新，党工委副书记刘开灿，办事处副

主任黄沛泉、陈宏山，副调研员王汕梅、

李强，以及综治办、城管科、执法队等相

关负责人参加了座谈会。

座谈会上， 杨建新介绍了车陂街

“治水”“治气”“治违”“治乱” 工作落实

情况、心得体会、存在问题及下一步的计划。

与会人员在现场共同观看了车陂街“一

水同舟”项目、一支队伍联勤执法等视

频。 杨建新表示，车陂街持续完善一支

队伍联勤执法、网格化管理、矛盾调解

处理等机制；通过网格化综合指挥平台

系统、雪亮工程、城中村人脸识别系统

等智能化手段，加强辖区“四治”综合管

理；全力打好马鞍山综合整治、金融城

建设、截污纳管、扫黄赌毒、两违等战役，

加大力度“治水”“治气”“治违”“治乱”。

督导组对车陂街“四治”工作取得

的成效给予肯定，并对拆违、河涌治理、

大气防治、扫黑除恶等工作提出指导建

议， 要求车陂街加强违建摸查力度、加

强河涌整治、 对在建工地进行裸土覆

盖、对露天烧烤等产生烟尘的污染源加

强巡查监管力度、加大扫黑除恶线索摸

查力度。

会后，督导组一行人实地察看了车

陂横涌沙美铁桥河段和车陂横涌天隆

大街河段。 据悉，下一步，车陂街将针对

市督导组指出的问题及意见建议，细化

责任分工，全力推进“四治”工作，并形

成长效管理机制，巩固整治成果。

市委“四治”督导组到车陂街实地督导

车陂街将针对市督导组指出的问题及意见建议，全力推进“四治”工作

信息时报讯 （记者 李丹 通讯员 李真）

近

日， 车陂街党工委在街道二楼党校举行 2018

年新党员入党宣誓仪式， 并与 10 名新入党预

备党员进行集体谈话。仪式由车陂街街道党工

委副书记、纪工委书记刘开灿主持，2018 年全

体新入党预备党员参加。

在鲜红的党旗前，全体新党员整齐地佩戴

党徽、庄严地举起右拳向党旗宣誓：“我自愿加

入中国共产党……为共产主义事业奋斗终身，

永不叛党。”句句铿锵有力，新党员们在仪式中

强化了光荣感和使命感。

随后， 刘开灿代表车陂街党工委向 10 名

新党员表示热烈的欢迎，他希望全体新党员积

极践行入党誓言， 发挥党员先锋模范作用，同

时向新党员讲解了《中国共产党纪律处分条

例》，强调遵守党规党纪的重要意义。

据了解，新党员的加入，为车陂街党员队

伍注入了新鲜血液，将推动该街党建工作进一

步开展。

信息时报讯 （记者 李丹 ）

近

日， 车陂街广氮社区党委开展了

“传达学习习近平总书记视察广东

重要讲话精神”党员领导领学带学

督学活动 ， 并邀请社区驻点领

导———车陂街党工委书记杨建新

领学带学督学。车陂街广氮社区党

委书记苏艳凤、 广氮社区党委委

员、广氮社区党委下属 9 个支部委

员及党员一同学习。

杨建新与党员同志们认真学

习了 10 月 22 日至 25 日习近平总

书记视察广东的重要讲话精神。杨

建新要求党员们必须用心领会，认

真学习，把贯彻落实习近平新时代

中国特色社会主义思想和党的十

九大精神结合起来， 把贯彻落实

“四个走在全国前列” 和习近平总

书记视察广东重要讲话精神提出

来的四个方面要求结合起来。

最后，杨建新结合车陂的实际

情况，与党员们分享了车陂发展的

情况，重点介绍了“金融城”“智谷”

“基金小镇”的规划和远景，以及沙

美社区创新社会治理、村居环境更

优美的工作经验等。他要求广氮社

区各党员在新形势下结合“微改

造”活动实际，切实发挥党员先锋

模范作用，在营造共建共治共享社

会治理格局上发挥重要作用。

车陂街召开“共建共治共享”研讨会

信息时报讯 （记者 李丹 ）

近

日，天河区车陂街在沙美社区梁氏

宗祠召开“共建共治共享”车陂社

区治理模式创新与探索研讨会。车

陂街及下属各社区、车陂龙舟文化

促进会、广州市社会创新中心等单

位代表以及专家学者、居民及来穗

人员代表齐聚一堂，总结车陂社区

治理经验，共同探讨下一步发展方

向。

会上，车陂街党工委书记杨建

新介绍了车陂整体情况。 他指出，

车陂街是一个拥有多个姓氏家族

以及来穗人员的社会治理综合体。

车陂街本地人口与外来人口数量

比呈严重倒挂现象。为了让外来人

口在车陂产生获得感、 幸福感、安

全感， 车陂思考与探索了不少方

法。 比如，从去年社区“两委”换届

开始， 车陂街积极招聘非户籍委

员， 让来穗人员参与社区治理实

践； 通过开展城中村三线整治、基

础设施建设、地面保洁等一系列整

治行动，大幅改善环境。 街道还积

极培育社会组织，依托本土独有的

龙舟文化，成立车陂龙舟文化促进

会，采用开放参观祠堂、提供活动

报名机会等形式，让来穗人员近距

离接触车陂文化。 同时，建设新广

州人家， 为双职工家庭子女提供

“430 学堂”服务，让来穗人员与本

地居民共同享受社区服务。 今年，

车陂在各大路口投入安装了人脸

识别系统，提升社区安全感。

杨建新还提出了如何让社区

外来人口融入本地、 有归属感、参

与社区管理等重要议题。

研讨会上设有专家演讲、车陂

经验分享、 居民专家问答互动、专

家点评与嘉宾研讨等重要环节，众

人依次为车陂及社区创新治理发

展分享案例、出谋献策。

专家居民共话社区治理
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